



LA GAZETTE DE St CHARLES n°4 MARS/AVRIL 2023

Tous en Piste !

Les 4 classes de maternelle font leur cirque avec Sport'anim et leur animatrice Gwen !

Dans la salle de sport, tous les mardi après-midi, les élèves de maternelle font quarante-cinq minutes de cirque. L'objectif est de créer un spectacle pour les parents. Chaque classe présentera plusieurs numéros : jonglerie (assiettes, balles, foulards), échasses, diabolo, bâton du diable, et pédalos. Le spectacle aura lieu le mardi 9 mai avec deux représentations : une à 18h et une à 19h.

Ce projet fait suite à leur participation au spectacle du cirque Gruss le vendredi 24 mars dernier où ils ont pu voir des trapézistes, des clowns très rigolos, des chevaux, des chameaux, des lamas, des dompteurs, des funambules, des jongleurs et des acrobates... Ils ont adoré et espèrent que le spectacle vous plaira également !

Manon St Maxent, Louise Sergent, Satine Ghewy, Pauline Baudry.



Les Eco-délégués

A l'école, cette année, un nouveau projet écologique a été mis en place suite à l'intervention de l'association Nature Libre.

Mr Fabrice Cazier, membre de l'association Nature Libre est venu présenter son action écologique à toutes les classes de l'école. Certaines classes (Grande Section R, CE1V, CE2G et CE2D) se sont réunies afin de rejoindre le projet et de créer un éco-comité afin de réaliser un diagnostic de l'école. Le constat est que trop de papiers traînent dans les cours malgré les poubelles mises en place. Il a donc été décidé de mener des actions sur les goûters afin de limiter les déchets et de favoriser également le bien-être alimentaire.

D'autres actions écologiques seront mises en place dans les mois à venir (végétalisation des cours, ...).

Souhayl Zahim et Lyam Condette

Une invitation vous est parvenue la semaine dernière pour un **temps partagé en familles** autour de « notre projet éco-école » le **samedi 13 mai de 8h30 à 12h**. Au programme... Ateliers de construction de mobilier et jardinières à partir de palettes, mise en peinture, aménagements extérieurs. Nous faisons un appel aux dons pour des graines, plantes, fleurs (vivaces ou non), terreau, jardinières bois, Merci de vous rapprocher du secrétariat si besoin d'information.



123... Le carnaval 456... Tout le monde se déguise !

Le 3 mars 2023, à l'école tous les élèves étaient déguisés pour fêter le Carnaval.

A 15h30, les élèves de Saint Charles fêtaient le Carnaval! Nous avons eu le droit de se maquiller, de prendre des accessoires.

Tout le monde s'était déguisé pour se retrouver dans la cour avec de la musique, son maximum.

Les déguisements étaient : princesses, robots, pikachu, avengers, loup garou....

C'est un moment fantastique et unique ! Les enfants ont eu une crêpe et un jus de pommes !

Manon Bourgain

LA VIE DANS LES CLASSES

SAMARA AVEC LES CE2

Les CE2 sont allés à Samara le mardi 23 février 2023, un parc archéologique sur le thème de la Préhistoire.

Ils ont eu l'occasion de fabriquer : des sagaies, des propulseurs et des pieux .Ils ont aussi parlé du Paléolithique «l'âge de la Pierre Taillée» et du Néolithique «l'âge de la Pierre Polie». Ils ne vivaient pas longtemps car l'espérance de vie était très courte. Ils chassaient dos au vent pour éviter de se faire démasquer.

Au Néolithique, ils ont inventé un biberon.

Assia: « Oui car on a construit des sagaies »

Nahym et Rommy: « Oui car j'ai bien aimé lancer la sagaie ».

Adam : « Non car je n'ai pas aimé fabriquer la sagaie et voir les objets Préhistoriques »

Florine Dujardin et Mahé Navet

Les percussions débarquent à l'école !

Les élèves volontaires du cp au cm 2 participent à des ateliers de percussions tous les midis sauf le mardi,

Rencontre avec Joan l'intervenant musique,
Swann: Peux-tu te présenter ?

Joan : Je m'appelle Joan, Je suis musicien professionnel et musicien intervenant,

Je joue de la guitare dans les écoles pour mon plus grand plaisir,

Swann : quels instruments proposes tu aux élèves ?

Joan : On joue avec la grosse caisse, les claves ou le cajon,

Swann : Comment s'organise une séance ?

Joan : Chaque élève choisit un instrument, on compose une partition et la structure du morceau ainsi qu'un break. Le chef d'orchestre donne le départ mais aussi le moment du « break ». Nous changeons d'instruments et de morceau

Les élèves ont fait une représentation le jour des portes ouvertes.

Swann Joignaux

Handball

Les CM1 de l'école St Charles ont participé à un tournoi de handball avec les écoles du boulonnais. Le tournoi s'est déroulé à Wimereux le jeudi 9 février.

Chaque école représentait un pays. Nous étions l'Italie, les gagnants étaient l'Angleterre.

Louna Dezitter et Evan Crêteur

Les CM1 s'attaquent au hand-ball

Les CM1 participent à un tournoi de hand-ball.

Les CM1 ont fait leur tournoi à Wimereux le jeudi 9 février. Il y avait 6 écoles qui chacune représentaient un pays.

Chaque équipe était divisée en : débutants, débrouillés et experts.

Nous représentons l'Italie. Il y a eu 18 matchs de six minutes. Dans un match, il y avait 6 joueurs : 1 gardien, 5 joueurs et 1 arbitre.

Notre école est arrivée 4^e ex-æquo avec la Belgique. Nous avons adoré ce tournoi !

La prochaine rencontre sportive sera l'athlétisme le 1 juin pour les CE2, CM1et CM2.

Clément Duhamel et Léo Ledoux-Delahaye

1,2,3, Tous à la piscine !

Les élèves du CP, CM1 et CM2 font un cycle de natation.

Mes CM1 et une classe de CP sont allés à Héricéa tous les jeudis matin du mois de mars jusqu'aux vacances de printemps.

Les CM2 et l'autre classe de CP iront à la piscine après les vacances de printemps.

Ils apprennent à nager ou à se perfectionner. Les CM2 passeront leur attestation de nageur en toute sécurité.

Des parents accompagnent les classes. Ils ont des activités à faire avec les enfants.

Tous les élèves aiment plonger, nager...

Lucie Lebeurre

La plante qui porte chance

Les petits aventuriers de CE1 P ont découvert la St Patrick.

La Saint Patrick vient de Grande Bretagne ; on la fête depuis 1607, tous les 17 Mars.

C'est une fête Chrétienne.

Pour la fêter, il vous faut au moins porter un vêtement vert, assister à des parades, consommer des plats et des boissons Irlandaises (en particulier : des boissons alcoolisées).

Revenons à nos petits aventuriers :

Les CE1 P ont été intéressés par cette fête car c'est une fête traditionnelle.

Ils ont regardé des vidéos, et certains savent un petit peu danser la danse Irlandaise !

Maud Lachèvre et Lily Lonquety.

ACTION CARÊME AVEC L'A.S.L.A.V

Avec l'association « Au Service de La Vie »

Grâce à votre participation sur l'opération « riz-pomme » à la cantine, nous avons pu remettre un chèque de 522€ à l'association qui en fera bon usage. Nous avons pu également réaliser grâce à vous et grâce aux pharmacies partenaires, une très belle collecte de pansements, bandages, produits d'hygiène bébé. MERCI A TOUS !



Le quidditch : un sport magique!

Les CM1 ont pratiqué le quidditch dans la salle de sport, de l'école pendant 3 séances tous les lundis.

«Le quidditch est un sport magique qui apparaît dans Harry Potter. Nous n'avons pas de magie ni de balai volant mais nous essayons de le reproduire au maximum et c'est très amusant.» argumentent les CM1.

Dans le quidditch il y a 2 équipes et 3 rôles: les 3 poursuiveurs doivent essayer de marquer des points dans les buts de cardio goal.

Les 2 batteurs ont une batte pour éviter que le souafle, leur balle, touche les personnes de leur équipe. Si quelqu'un est touché par la balle il doit lâcher son balai, toucher le but de son équipe et retourner à son balai.

L'attrapeur : il y a un attrapeur dans chaque équipe, son but est d'attraper le vif d'or, qui est une petite balle dorée. Cette balle se déplace très vite et est difficile à attraper.

« Nous les CM1 aimons beaucoup le quidditch, un sport vraiment magique »

Marie et Rose.

Les célébrations de Pâques...

Nous avons vécu de bons moments de partage lors des célébrations de Pâques. A l'école pour les plus jeunes, au Carmel avec les religieuses pour les CP et CE1 et dans la salle de sport pour les CE2, CM1 et CM2 avec le père Gabriel.

Mathilde Barbier



La construction de voiture

Les CM2 des 2 classes ont fabriqué des voitures autonomes. Ils se sont mis par groupe de 3 pour les construire. Ils devaient construire une voiture avec leur matériel, elle devait avancer seule. Certains ont utilisé des aimants, un ballon... Un beau projet en technologie et de vrais petits génies. Nous pouvions voir les voitures lors des portes ouvertes.

Inès Merlin et Agathe Tellier



A la découverte des Hauts de France

Les 6 et 7 avril dernier, les élèves de CM1 accompagnés de leurs enseignantes et de quelques parents sont partis à la découverte des Hauts de France.

Le programme de géographie en cycle 3 amène les élèves à se questionner sur leur environnement proche et la découverte de leur région. Quelle aubaine que de pouvoir partir deux jours dans des lieux proches mais pourtant souvent inconnus de nos chers bambins ! Ajoutons à cela, une nuit passée dans un bel hébergement avec les copains, loin de la famille, quelle expérience unique ! Au programme : la visite des Marais de St Omer, une Course d'Orientation dans le Parc d'Ohlain, la Montée d'un Terril et la visite du musée du Louvre Lens.

Une exposition est prévue le vendredi 16 juin en fin de journée pour tous les curieux et curieuses souhaitant venir voir nos souvenirs de voyage.

AGENDA MAI JUIN 2023

MARDI 9 MAI A 18h ET 19h : spectacle de cirque présenté par les 4 classes de maternelle (Salle de sport) : ouverture des portes de la salle à 17h45 et 18h45.

JEUDI 11 MAI MATIN : Accueil des correspondants anglais des CM2

SAMEDI 13 MAI DE 8h30 à 12h : chantier participatif éco-école suivi d'un apéritif dinatoire

DIMANCHE 14 MAI A 9h30 à l'église de Pernes : étape de baptême pour Lhya et Agathe (CM1)

JEUDI 18 et 19 MAI : PONT DE L'ASCENSION

MERCREDI 24 MAI de 9h à 12h : retraite de 1^{ère} communion pour les CM1

VENDREDI 26 et SAMEDI 27 MAI : SEJOUR DES CM2 A VALJOLY

JEUDI 1^{er} JUIN (Journée) rencontre UGSEL ATHLETISME CE2, CM1 et CM2 au stade de la libération

LUNDI 5 JUIN MATIN : OLYMPIADES UGSEL pour les 4 classes de MATERNELLE à Le Portel

JEUDI 8 JUIN à 17h15 : ECO-COMITE

VENDREDI 16 JUIN à 19h SPECTACLE DES CM1

SAMEDI 17 JUIN de 10h à 19h : KERMESSE DE L'ECOLE. Les élèves danseront dans la salle de sport (les maternelles le matin)

LUNDI 19 JUIN à 19h : SPECTACLE DES CM2

JEUDI 29 JUIN Rencontre UGSEL HANDBALL pour les CP/CE1 au « chaudron » au Portel.

DIMANCHE 2 JUILLET : Braderie/brocante organisée par l'APEL

VENDREDI 7 JUILLET à 16h45 : VACANCES D'ETE/ Rentrée des classes le lundi 4 septembre

